

undefined - jeudi 20 avril 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Conférence sur la phobie scolaire : il faut s'inscrire

Une conférence sur la phobie scolaire, les troubles du neuro-développement et l'autisme aura lieu le 28 avril dans les locaux de la bibliothèque de Creys-Mépieu. Elle sera animée par des représentants de l'association Phobie scolaire : Sophie Blervaque-Baudoin et Marina Bussa, neuropsychologue. Les sujets suivants seront abordés : troubles moteurs, troubles de l'attention, de la communication, du développement intellectuel, mais aussi troubles de l'autisme et troubles spécifiques des apprentissages.

Inscription par mail sur bibcreys@gmail.com.